
A 1 clausurarlos trabajos del foro Estrategias
í Contra el Cambio Climático la goberna

Ajdora Amalia García Medina anunció que
se trabajará de manera puntual en la elaboración
de un programaestatal contra el cambio climático
que dé comoresultado medidas transversales para
llevarlas a cabo inmediatamente

Luego de afirmar que Zacatecas se convirtió
en la capital mundial para la reflexión sobre el
cambio climático García Medina alertó que no

hay que adaptarse a los efectos de ese fenómeno
sin resignarse sino prevenirlos y mitigarlos pa
ra que los seres humanos no sufran los daños a
su salud y al entorno

La mandataria local agradeció la presencia
tanto del exvicepresidente de Estados Unidos
Al Gore Premio Nobel de la Paz y del doctor
Mario Molina Premio Nobel de Química ya que
sus aportaciones fueron esenciales para que los
asistentes adquieran o reafirmen una visión de
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los problemas ambientales del planeta
García Medina reconoció a la sociedad civil

ya que existen muchos hombres y mujeres que
están dispuestos a trabajar desde sus trincheras
para proteger el planeta incorporándose de ma
nera activa y directa en especial los jóvenes

Vamos a continuar trabajando en este objeti
vo para que Zacatecas siga siendo la capital para
la reflexión del cambio climático a raíz de este
foro puntualizó

La gobernadora destacó que durante estos
trabajos los ponentes han dado una visión que
generapropuestas para la elaboración de progra
mas y políticas públicas e iniciativas de inves
tigación dando a Zacatecas la aportación para
realizar acciones inmediatas

Estableció que se tienen que hacer éstas y
otras transformaciones para dar un respiro al
planeta y anunció que entre otras acciones que
realizará el gobierno apartir del mes de noviem
bre el horario laboral de todas las dependencias
de la administración que encabeza será de ocho
de la mañana a cuatro de la tarde para reducir
así el consumo de energía

Reiteró que su gestión tiene una responsabi
lidad para revertir este problema Entre ellas
mencionó las acciones para proteger los ecosis
temas de diversas zonas en el estado El obje
tivo que tenemos es que para el año que entra
existan 700 mil hectáreas protegidas ya que es
un propósito de la administración local que se
logrará con la ayuda de los particulares actual
mente ya existen 500 mil puntualizó Aseguró
que en Zacatecas se ha optado por promover el
uso de biofertilizantes para evitar así la contami
nación del planeta y el medio ambiente

Dijo que uno de los grandes retos que se han
vivido en Zacatecas es el tratamiento de aguas
residuales y destacó que en este sentido se ha lo
grado llegar al 30 por ciento de aguas tratadas
siendo que anteriormente se aplicaba en el siete
por ciento Durante la clausura oficial de los tra
bajos de este foro confió en que las conclusiones
del mismo sirvan para apoyar de manera pun
tual las acciones en contra del cambio climático
en otras latitudes del planeta 0
Alicia Bello Basilio

El gobierno

estatal protege
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hectáreas de
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